

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mise en service du nouvel itinéraire de la RD601 à compter du 20 décembre 2025

Depuis plusieurs mois, Dunkerque-Port coordonne d'importants travaux d'infrastructures destinés à optimiser la desserte routière du territoire portuaire, notamment dans le cadre du chantier CAP2020. La mise en service du nouvel itinéraire de la RD601 s'y inscrit.



VOICI LES DATES IMPORTANTES À RETENIR CONCERNANT LA RD601 :

! A partir du 2 décembre 2025 :

Les usagers pourront rejoindre la **Route Inter Atlantique (RIA)** depuis le giratoire SNF , via la nouvelle liaison RD601- RIA Nord-Sud (tracé jaune).

! Du 10 au 19 décembre 2025 :

La RD601 (tracé rouge) restera **ouverte à la circulation en journée, de 6 h à 21 h**, et les bus du réseau DK'BUS continueront de circuler normalement, sans modification d'itinéraire.

En revanche, elle **sera fermée la nuit, de 21 h à 6 h**. Durant cette plage horaire, les automobilistes devront emprunter l'itinéraire de contournement fléché à cet effet.

! À compter du 20 décembre 2025 :

La partie Est du nouvel itinéraire (tracé jaune pointillé) sera ouverte permettant un basculement définitif de la circulation. Elle sera réservée aux véhicules légers et aux transports publics.

UN CHANTIER CLÉ POUR LA MOBILITÉ DU TERRITOIRE

La mise en service de cette nouvelle voirie, soutenue conjointement par l'État, Dunkerque-Port, la Communauté urbaine de Dunkerque et le Département du Nord, témoigne d'une mobilisation collective en faveur de la mobilité sur le territoire.

Parallèlement, des aménagements de voies douces sont en cours de réalisation le long du nouvel itinéraire afin favoriser les déplacements alternatifs.

SÉCURITÉ ET CONTINUITÉ DE CIRCULATION

Pendant toute la durée des travaux, une signalisation est mise en place, garantissant la sécurité des usagers comme celle des équipes de chantier.

CONTACT PRESSE

Anne-Sophie BATAILLE

 +33 6 84 06 19 64

 asbataille@portdedunkerque.fr